

## CURRÍCULO

M<sup>ra</sup> del Carmen Ferreira Campos. Nació en Monforte y con 3 años se trasladó a Santiago. A los 15 años inició los estudios de peluquería en A Coruña que completó en Barcelona y París. Es miembro del Club Internacional de Maestros Peluqueros y fue distinguida con la Estrella de Plata. Participó y presidió varios jurados de certámenes de peluquería y estilismo.

Con 18 años montó su primera peluquería en Arzúa. A los 22 se casó y se trasladó con su marido a Segovia donde se estableció con el nombre de "Peluquería Compostela". En 1973 se instaló definitivamente en Santiago de Compostela y fundó la firma "Maika Peluqueros". Actualmente cuenta con 2 salones en el centro y otros 2 en El Corte Inglés de Santiago.

Reconocimientos y distinciones:

- Gallega del año 1999 por El Correo Gallego.
- Dama de la Orden del Camino de Santiago en 2002.
- Medalla de Bronce de Galicia en 2004.
- Medalla de Ouro da Fundación Amigos de Galicia en 2004.
- Dama da Enxebre Orde da Vieira en 2010.

Colaboró y participó en el estilismo y montaje de diversos espectáculos cine, teatro y televisión donde atendió a personajes de todo el mundo. La TVG le confió los comentarios, en directo, de la boda de los príncipes, desde Madrid.

Colabora con asociaciones benéficas, especialmente en la lucha contra el cáncer.

Se considera santiaguesa de adopción. Se crió en la zona vieja de Santiago. todas las tardes jugaba en la Quintana pendiente de las campanadas de la Berenguela. Recuerda con mucho cariño a las marías, las dos en punto, a las que regalaba polvos y pinturas. Ahora vive en el ensanche y se da cuenta del privilegio de haber pasado su infancia en la zona vieja entre piedra y soportales.

Le gustaría que la recordaran como una mujer tenaz, amiga de sus amigos y trabajadora. La formación de un excelente equipo humano y un servicio de la máxima calidad son los elementos primordiales para mantener el prestigio.